

Programa "Vive tus Parques":

INJUV y CONAF abre postulaciones para trabajos de invierno en parques nacionales del Norte de Chile

Los jóvenes deberán pasar por una etapa de filtros a través de criterios de selección predeterminados en cuanto a participación, motivación, seguridad y conocimiento del trabajo que se debe realizar. Los interesados podrán postular hasta el miércoles 12 de junio.

El Instituto Nacional de la Juventud (INJUV) y (Corporación Nacional Forestal) CONAF abrieron las postulaciones para los trabajos voluntarios que realizarán 400 jóvenes en el norte de Chile entre el 18 y 28 de julio y que se hace a través de un formulario disponible en www.injuv.cl.

La Directora Nacional del INJUV, María José Domínguez, dijo que "invitamos a los jóvenes a que participen de los trabajos voluntarios, ya que pueden ser un gran aporte para la preservación de los parques. Las regiones de Coquimbo, Atacama y Antofagasta, tendrán prioridad para fortalecer la participación e identidad de los jóvenes en los lugares donde viven".

Para esta etapa del programa "Vive tus Parques", los trabajos voluntarios se realizarán en las Regiones de Coquimbo, Atacama y Antofagasta donde los jóvenes harán un trabajo conjunto con los guardaparques de CONAF para poner en valor las siguientes Áreas Silvestres Protegidas de la corporación:

Reserva Nacional Pingüino de Humboldt y Parque Nacional Fray Jorge (Región de Coquimbo): Se destacará el trabajo en Isla Damas, específicamente enfocado a rescatar el valor de especies de fauna marina y el último bosque valdiviano en el norte de Chile.

Parque Nacional Pan de Azúcar, Parque Nacional Llanos del Challe (Región de Atacama): Donde destaca el trabajo en los paisajes del desierto de Atacama, rescatando el valor de algunas especies únicas en el mundo.

Monumento Natural La Portada, Parque Nacional Morro Moreno, Reserva Nacional Los Flamencos (Región de Antofagasta): Se realizarán trabajos con la comunidad indígena en San Pedro de Atacama. En esta zona, también se va a habilitar el Parque Nacional Morro Moreno.

Eduardo Katz, Gerente de Áreas Silvestres Protegidas de CONAF dijo que "los trabajos de los jóvenes son muy necesarios por el gran aporte, compromiso y creatividad que han desarrollado desde el inicio del programa. Agradecemos a todos ellos que sacrifican su tiempo de vacaciones y descanso en el desafío de trabajar por la conservación, haciendo que los Parques Nacionales sean más accesibles para todos los chilenos".

Los jóvenes pasarán por una etapa de filtros a través de criterios de selección predeterminados en cuanto a participación, motivación, seguridad y conocimiento. Luego, deberán sortear una selección en terreno y capacitación para ser elegidos.

Los trabajos voluntarios de invierno 2013, corresponden a la novena edición de "Vive Tus Parques", del que han participado 867 jóvenes en la recuperación de

Áreas Silvestres Protegidas del país. Al igual que en las otras iniciativas, en el norte se hará un mejoramiento de infraestructura, diseño e implementación de señalética, construcción de miradores e instalación de barandas y balizas. Asimismo, se integrará al trabajo la construcción de instalaciones para personas con movilidad reducida.